



Se suma oposición a la ilegalidad

Ante la nula sanción a Morena y temerosos porque los morenistas se anticiparon con cinco meses a los procesos internos de los partidos, el Frente Va por México optó por seguir sus pasos, por lo que arrancaron con la elección de su candidato presidencial. Así, el PAN, PRI y PRD abrieron el registro de aspirantes que concluirá este domingo, luego vendrá la recopilación de 150 mil firmas antes del 12 de julio. En la contienda aún siguen al menos seis políticos reconocidos, entre ellos Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Silvano Aureoles, Beatriz Paredes y Francisco García Cabeza de Vaca.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/se-suma-oposicion-a-la-ilegalidad/ar2637074